

## あけましておめでとうございます!!

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。心も体もぐんぐん成長し、色々なことが できるようになったれんげ組さん。今年度も残り3ヶ月、子どもたちの成長を見守りながら日々楽しく過ごし ていけるようにしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



## クリスマス会楽しかったよ♪

12/24にクリスマス会を行いました。 パネルシアターや職員劇、子どもたちがサンタさんに 届くように歌ったりあわてんぼうのサンタクロースり 子どもたちの笑顔がたくさん見られました。

そして!!! 野のはな保育園にもサンタさんが! 「好きな食べ物はなんですか?」 「好きなおもちゃは何ですか?」など サンタさんにたくさん質問もでき、 プレゼントももらい嬉しそうな子どもたちでした♪













## 12月の子どもたちの姿

散歩に行くときに幼児の部屋の前においてある野菜かごを興味津々にみている子どもたち。 その日の給食に出る野菜を自分の手で触れ、感触を感じ、においを嗅いでいる姿が見られます。 子どもたち同士で「あっ!にんじんがある」「このきのこは何て名前かな?」など話し、 食事の時間になると「さっき見たにんじんが入ってる」「ドコノコキノコー!」と 楽しそうな会話が聞こえてきます。

実際の食材に触れることで普段の食事にもさらに興味を持つようになりました。 これを機会に様々なことに興味・関心を持ってほしいと思います。

## お知らせ

☆1月31日(金)に懇談会を行います。

時間:16:00~17:30 (途中参加でも大丈夫です。) お忙しい中恐縮ですが是非ご参加ください。 次年度幼児クラスについてお話させて頂きたいと思います

- ☆毎週金曜日には散歩用のジャンパーをお持ち帰りいただき、月曜日に必ずお持ちください。
- ☆持ち物には必ずはっきりと名前を書いてください。